



Jugendfeuerwehr, Montag, 9. Februar 2026

Beteiligung am Kinderfaschingsumzug am 8. Februar 2026

Die Freiwillige Feuerwehr Hainstadt hat sich am 50. Kinderfaschingsumzug des Kulturausschusses in Hainstadt umfassend beteiligt. Mit dabei waren die Haaschter Blaulichtbande, die Jugendfeuerwehr, unser Feuerwehrverein sowie tatkräftige Helferinnen und Helfer aus der Einsatzabteilung.



Die Jugendfeuerwehr nahm zusammen mit der Haaschter Blaulichtbande als Fußgruppe und mit unserem "Kinderlöschfahrzeug" (Ape) am Umzug teil.

Im Anschluss an den Umzug, wurden die großen und kleinen Prinzenpaare im Feuerwehrhaus empfangen. Auf dem Feuerwehrplatz fand eine After-Zug-Party statt, bei der unser Feuerwehrverein für das leibliche Wohl der Gäste sorgte. Die gesammelten Einnahmen kommen einem sozialen Projekt in Hainburg zugute.

Kameradinnen und Kameraden der Einsatzabteilung unterstützten zudem die Absicherung des Umzugs durch Straßenbsperrungen und Zugbegleitung.